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Top 14 Anfragen und Sonstiges

 
Herr Grote spricht die Baustelle der Fa. Joost an der Bürgerwiese an. Die Zufahrt 
ist in einem schlechten Zustand. 

Herr Pecat teilt mit, dass der Weg hergerichtet wurde und 2 Steine gelegt wur-
den. 

Herr Prahler informiert, dass die Baustraße durch die Firma selbst gebaut wurde.

Herr Grote schlägt vor, dass die Zufahrt zu jeden Feierabend in Ordnung ge-
bracht werden sollte. 

Herr Bauer spricht das Grunstück Sandstraße Ecke Santower Straße an und 
fragt, was dort entsteht. Weiterhin fragt er, ob es sich schon um öffentlichen Raum 
handelt. 

Herr Prahler teilt mit, dass eine Baugenehmigung vorliegt. 

Herr Grote erkundigt sich zu seiner Kritik bezüglich der Radweg-Anbindung zum 
Friedwald.

Herr Prahler teilt mit, dass der Anregung aufgenommen wurde und bearbeitet 
wird.   
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